



Ehrenamtsprojekte für Geflüchtete in der Abschiebehaf Pforzheim

Wie kann ein Ehrenamt in der Abschiebehaf aussehen?

Wir suchen Menschen, die die Gefangenen in der Haft regelmäßig besuchen. Die Betroffenen leben in der Haft sehr isoliert und haben auf diesem Wege die Möglichkeit einer einfachen Unterhaltung, wo sie ihre Probleme und Ängste, aber auch Schwierigkeiten in der Haft äußern können.

Angedacht sind auch weitere Projekte in der Abschiebehaf.

Kommen Sie zu uns, wenn

- Sie Zeit übrighaben und eine neue Tätigkeit ausprobieren möchten.
- Sie Interesse an anderen Kulturen haben.
- Sie neugierig sind und eine herzliche und offene Art im Umgang mit Menschen haben.
- Sie eine Fremdsprache, bevorzugt Englisch sprechen.

Wir bieten...

- ein ausführliches Beratungsgespräch und einen Tätigkeitsnachweis
- die Möglichkeit, an Fortbildungen teilzunehmen
- eine Erstattung von Aufwendungen und Fahrtkosten
- eine gute Kooperation mit Hauptamtlichen

Ihr Ansprechpartner:



Dirk Keil

Beratung und Ehrenamtskoordination in der Abschiebehaf Pforzheim

Caritasverband Karlsruhe e.V.

Verfahrens- und Sozialberatung für Flüchtlinge

Tel: 0151 1884 6722

E-Mail: d.keil@caritas-karlsruhe.de